



# 飯田高校だより

第 49 号

令和 2 年 3 月 23 日

長野県飯田高等学校

学校評価委員会・教務係

今年度の 12 月から 3 月までの学校の様子をお知らせします。また学校評価表についてはホームページをご覧ください。本校の教育について忌憚のないご意見をお寄せください。その他の学校情報もホームページにも随時掲載いたしますのでご利用ください。<http://www.nagano-c.ed.jp/iida-hs/>

## 第 72 回卒業証書授与式

3 月 2 日(月)、大体育館にて、第 72 回卒業証書授与式が行われ、普通科・理数科合わせて 276 名が卒業の日を迎えました。新型コロナウイルスの感染対策のため、規模の縮小が余儀なくされました。卒業生、職員は、マスクを着用し、隣の生徒との間隔を大きく広げ、今までに無い卒業式となりました。

学校長の式辞では、自治会活動、学習、班活動等様々な場面で活躍してきた卒業生に向け、同窓生の方々の言葉を通して、新しい時代を力強く切り拓いてほしい、というエールをいただきました。

在校生代表の下平涼太さん(2B)は、様々な場面での先輩方の活躍をあげ、新しい世界を切り拓く先輩方の姿勢を引き継いでいきたい、と述べました。



卒業生代表の原巧樹さん(3E)は、晴れの姿を見てもらいたかった家族、後輩の姿もなく寂しい卒業式になり、一生忘れることの出来ない思い出となる卒業式となった、と述べました。また、マーク・トウェインの「二十年後に後悔するのは、やったことよりもやらなかったことだ」という言葉を心の支えに、生徒会長として新しい企画やイベントの計画に取り組み、学校内外で様々な挑戦をしてきたこと、失敗の数々もやりたかったことに果敢にチャレンジをしたため、後悔は何ひとつないこと、まだ経験したことのない新たな自由の世界に、勇気を持って飛び込んでいきたい、このように答辞を述べました。

また、卒業生からは、卒業記念品としてスポットライトが寄贈されました。今後行事等で大切に使用させていただきます。卒業式終了後は、先生方に見送られ、各クラスの教室に戻り、最後のホームルームを行いました。



3-C



3-E

## 理数科 課題研究

令和2年2月4日（火）午後、上郷公民館 201 講堂をお借りして研究発表会を行いました。

8つのグループがそれぞれ研究してきた事柄を発表しましたが、「自分たちの言葉で内容を説明できていた」等好評価をいただきました。

「化学や生物、物理など多岐にわたる考察が必要になってきたため、今まで学んできたものが繋がる瞬間があった。この事が日頃の授業でも習った内容をよく考えることに繋がったと思う。」等、生徒の振り返りからも充実した活動ができました。

長い時間をかけて取り組んできた研究ですが、この経験は、大学での研究などにも活かされることと思います。



## ラグビー班、全国大会へ出場！！



昨年秋の長野県大会を岡谷工業を撃破し、昨年末、第99回全国高等学校ラグビーフットボール大会(花園)に本校ラグビー班が出場いたしました。

12月27日に行われた1回戦の大分県代表大分東明高校戦には、生徒、教職員を含め本校関係者、総勢1000名を超える大応援団が花園へ結集し、応援を繰り広げました。

残念ながら、1回戦で敗退してしまいましたが、最後まで外国人留学生に挑戦する姿に、大きな拍手が湧きおこりました。

私たちラグビー班は、昨年末12月27日より行われた第99回全国高等学校ラグビーフットボール大会に出場しました。大分県代表大分東明高校と対戦しました。外国人留学生を擁する相手に対し、果敢にアタックをしチャンスとなる場面もありましたが、トライを取り切れず、結果的には0対35と敗戦しました。当日は、多くの方が応援に駆けつけてくださり、「飯田高校の大応援団」の声援が選手たちを勇気づけてくださりました。ありがとうございました。<ラグビー班顧問 小林 克>



## 先生方とのお別れ

新型コロナウイルスへの感染防止対策のため、終業式・離任式も全校生徒が集合する形で行うことが出来ず、お世話になった先生方とお別れする機会も失ってしまいました。離任する先生方も、名残惜しい気持ちでいっぱいだと思います。転任先での先生方の更なるご活躍をお祈り致します。

卷山 圭一校長先生 → 松本蟻ヶ崎高校へ  
五明 和敏教頭先生 → 松本筑摩高校へ  
原 政宏先生（国語）→ 伊那弥生ヶ丘高校へ  
酒井 彰先生（国語）→ 赤穂高校へ  
中村 仁先生（社会）→ 丸子修学館高校へ  
西澤 宏紀先生（社会）→ 伊那北高校へ  
保母 崇先生（社会）→ 愛知県立高校へ  
菅沼 直樹先生（社会）→ ご退職

廣中 彰人先生（数学）→ 飯田風越高校へ  
松崎 啓恵先生（理科）→ ご退職  
山辺 多喜男先生（理科）→ 上田高校へ  
齋藤 淳子先生（英語）→ 飯田女子高校へ  
原田 志保先生（英語）→ 飯田風越高校へ  
杉本 喜秋先生（事務）→ 飯田保健福祉事務所へ  
原 浩一先生（事務）→ 松川高校へ